2月・3月生まれの「お誕生日会」を実施!~お楽しみ会では立田先生の「乗り物シアター」!で楽しみました!~ 〈2/13〉

2月13日(木)に、2月・3月生まれの「お誕生日会」を遊戯室で実施しました。担当のあゆ美先生が2月生まれの園児の名前を年中組さんから呼び ます。嬉しそうに「ハーイ」と返事をして前へ出てきて椅子に座ります。













2月生まれのお友だちは8名です。いつものように、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューが始まりました。名前や年齢から始まり、年 中・年少さんへは「幼稚園で何をして遊ぶのが好きなの?」という質問が。すると、「ブロックで車を作ること」「粘土あそび」などという答えが。 次は、年長さんへは「幼稚園で一番楽しかったこと何?」という質問が。すると、いろいろありすぎて迷っている様子でしたが、ほとんどの子が「縄 跳び大会」という答えが。やはり、最近の出来事が一番印象に残っているようです。次の「小学校で楽しみにしていることは何?」という質問では、 「全部!」と答えた子もいましたが、「お勉強」「宿題」など小学校での授業や勉強を楽しみにしている子がほとんどでした。スゴイですね!



次に、3月生まれの園児の名前を呼びます。2月生まれのお友だちと同じように元気よく返事をして前へ出てきます。3月生まれのお友だちは9名で す。2月生まれと同じように先生のインタビューがありました。年中さんには「好きな食べ物」などの質問が。食べ物では、「しょう油ラーメン」「いち ご」などと答えてくれました。次は、年少さんへのインタビューです。「好きな動物は何?」という質問には、「猫ちゃん」「うさぎさん」などと、しっ かりと答えることができました。また、「誕生日ケーキは何が食べたい?」という質問には、「プリキュアのケーキ」「いちごケーキ」と答えてくれまし た。年長さんへの質問は2月生まれのお友だちと同じです。幼稚園で一番楽しかったことでは、「鬼ごっこ」「縄跳び大会」とほとんどの子が答えていま した。記録更新に向け、本当によく頑張っていたからですね♡ 小学校へ行って楽しみなことは「体育」「休み時間に外で遊ぶこと」「図工」「宿題」な どと具体的に答えてくれました。小学校へ入学することへの期待やワクワク感が答えに表れていました。















インタビューの後は、あゆ美先生の「お楽しみ会」です。初めに、先生と一緒にジャンプをしたり腕や首などを回したりして体をほぐしました。次に 「パネルシアター」です。あゆ美先生が「赤い縁取りの画用紙」を出し、「今日はお誕生日会なので、お友だちを連れてきたよ。みんなで赤色さ〜ん、 と呼んでみましょう」と言い、子ども達が「赤色さ〜ん」と呼ぶと、画用紙が「赤い車」に変身しました。次はどんな車が登場するか興味津々の子ども 達。青色を呼ぶと「ゴミ収集車」に、ピンクは「救急車」に変身しました。全部で6台の車が登場しました。





































驚きだけではなく笑いもある、とって も素敵なあゆ美先生の「乗り物シアタ ー」でした。超盛り上がった「お誕生日 会」の後は、誕生日を迎えた子ども達の 「記念写真」を撮りました。また給食時 に先生達が朝早くから作った「愛情たっ ぷりの手作りケーキ」を食べました。今 月も楽しい「お誕生日会」を行うことが できました。